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Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Im vergangenen Jahr (2021) gab es in der Bürgerfragestunde des Ortsbeirates Mainz-
Kastel schon einmal Hinweise auf Folienablagerungen im unbebauten Außenbereich der
Gemarkung. Hier wurde am Rande von landwirtschaftlich genutzter Fläche Kunststofffolie 
nach der Verwendung auf der Anbaufläche in einer Grün- und Heckenfläche als 
unsortierte Anhäufung abgelagert. 

Die Folien werden oder sind schon - aufgrund der Sonneneinstrahlung und von Umwelt-
einflüssen - porös und brüchig und zerfallen in viele kleine Einzelteile bis hin zu sehr, sehr 
kleinen Plastikteilen (=Mikroplastik).
Durch die Witterungseinflüsse verteilt sich die Folienansammlung weiter in den
landwirtschaftlichen und den angrenzenden Grünflächen und belastet nachhaltig die
Umwelt. 

Es ist damit zu rechnen, dass der Eintrag der Plastikpartikel in die Umwelt nur durch 
entsprechend aufwändige Entsorgung beseitigt werden kann.
Erste Versuche, die Folienablagerungen ausfindig zu machen und zu beseitigen, wurden 
bereits im Juli 2021 unternommen; das Scheitern dieses Unterfangens wurde damit 
begründet, dass die Ablagerungen nicht aufgefunden werden konnten. Nachdem die 
Ablagerungen schließlich gefunden worden waren, konnten diese nach Aussage des 
beteiligten Fachamtes aufgrund der Bodenbeschaffenheit nicht entsorgt werden, da die 
Stelle der Ablagerungen mit dem Fahrzeug nicht erreichbar gewesen seien.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass 
die im Außenbereich der Gemarkung die oben beschriebene, abgelagerte, sich weiter 
zersetzende und die Umwelt belastende Folie dort endlich entfernt wird. Derzeit sind die 
Ablagerungen aufgrund des Vegetationsstandes noch gut zu erkennen und die 
Bodenbeschaffenheit lässt die Befahrung mit einem Fahrzeug sehr gut zu. Beides könnte 
sich zeitnah ändern; deshalb wird eine zeitnahe Abholung dringend empfohlen. 
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